
瓦木中学校教育環境整備事業校舎改築推進委員会（第8回）議事録 

■日時 令和 3 年（2021 年）6 月 23 日（水） 16 時 00 分～17 時 30 分 

■会場 瓦木中学校 会議室 

■議題 １ 夏休み先行工事説明会の概要について 

 ２ 設計内容の変更点について 

 3 仮設校舎の計画と工事の概要について 

 

■議事 

1.  夏休み先行工事説明会の概要について 

・工事概要、工程、アスベストの撤去方法、工事車両ルートについて説明 

 

2. 設計内容の変更点について 

・第 6 回改築推進委員会からの変更点や保留事項の説明 

 → 前回意見、最新平面・立面、第１棟屋内化、ローリング 

 

3. 仮設校舎の計画と工事の概要について 

・第 6 回改築推進委員会からの変更点の説明 

 → 前回意見、最新配置図・平面図 

 

＜質疑応答＞ 

委員 ：R4 年 4 月から今の東門を使うことになるか。修学旅行のバスは東門を通れるか。 

事務局 ：そうなる。仮設校舎設置時の工事車両用ゲートを残すので、そこが利用できる。 

 

委員 ：第 1 棟でアスベストがあったのは、赤斜線の部屋だけか。トイレや放送室など他になかったか。 

事務局 ：他にはない。第 1 棟には 1F の視聴覚室、美術室、情報教室のみ。 

 

委員 ：中庭は芝生でよいか。手入れが大変では。土や人工芝にしてほしい。 

事務局 ：県と市の条例により、植栽を植える必要があるため、できない。 

委員 ：中庭ではなく他の場所で足りないか。 

事務局 ：建物敷地の 20%を満足するには他の場所では足りていない。基準を満たすため、パーキングも舗装とし

たいところを、緑を入れて 50%加算している。条例で決まっていることなので、従わざるを得ない状況。 

事務局 ：手入れが大変であることは承知しているが、状況を見て市教委で対応できることを検討する。 

 

委員 ：仮設校舎の期間に使用できるのは、仮設校舎と第 1 棟のみか。 

事務局 ：職員室の棟も使用できる。第 4 棟周辺は工事中であり、安全確保のため出入できない。 

委員 ：8 クラスの学年があったりすると、少人数教室が足りない可能性がある。 

事務局 ：前回の推進委員会でも意見をいただいたが、敷地に限りがある。夏休み工事で情報教室に壁を作って分



割するので、そちらも利用していただきたい。 

委員 ：現正門から帰る生徒の 9 割以上が南へ下る。正門は出てすぐに横断歩道を渡ることができるため、道路

西側の歩道と道路反対側の路側帯に分散して下校している。仮設校舎建設中の仮の東門の前は横断歩

道がないため、学校側の歩道が溢れてしまう。フェンスを設けるなど、対策すべきでは。 

 部活動帰りの生徒は 18:00 ごろに帰るので、作業終わりの工事車両と重なることも心配。 

事務局 ：フェンスについては、道路管理者と協議が必要。 

 工事車両については、大和リースと安全対策の協議を行う。 

委員 ：仮の東門を敷地内側に設置することで、門の外側にたまりを設ける手段もありうる。 

委員 ：今は使っていないが、南門を使えるようにする手段もありうる。 

 

委員 ：現在の音楽の授業で歌唱のテストをする部屋や、楽器を保管するための部屋が足りない。第 1 棟西端の

倉庫を詰めて音楽室や準備室を広げられないか。 

事務局 ：耐震診断の申請上、今から部屋割りを変更することは、全体スケジュールに支障があるため難しい。 

委員 ：第 1 棟南側の渡り廊下は、現在のどのあたりにできるか。側溝は作るか。 

事務局 ：藤棚の真ん中あたりに支柱が立つ。側溝は作る。 

委員 ：2 足制にする計画であるが、第 1 棟の 2 階はグラウンドから砂が入るため不完全では。 

事務局 ：窓サッシを付ける計画としていたが、法令上、不可能であることが判明した。 

 垂れ壁を施工し、できるだけ雨を防ぐような計画としている。 

 

委員 ：部活動のランニングで、バックネットの後ろを大回りすることがある。バックネットの設置場所は要調整。 

事務局 ：調整する。 

 

委員 ：前回の推進委員会で第 1 棟に窓サッシを付けて屋内化すると聞いていたが、難しいということか。 

事務局 ：法令上、不可能。 

 

委員 ：印刷室にコピー機 3 台と集中購入の用紙を保管している。新校舎ではどのような運用になるか。 

事務局 ：階段の横に倉庫があるため、そこを利用していただける。 

委員 ：仮設校舎 1F の西渡り廊下は、フラットか。階段などないか。 

事務局 ：多少の高低差はあるが、階段はなくフラット。 

委員 ：体育祭を 9/23 の祝日に開催する予定であったが、コロナの影響で平日 3 日に分けて、9 月 27、28,29

日に開催することになった。雨で延期となった場合の予備日を 9 月 30 日、10 月 1 日とし、着工日を調整

していただけないか。 

事務局 ：問題ない。 

 

3 今後の予定 

・次回の推進委員会は令和 4 年 6 月か 7 月に開催予定。 

・これから、細かい仕様を決めていく。 


